

## 14 M\$ pour le lac Saint-Pierre : soupir de soulagement dans la région

PUBLIÉ LE MERCREDI 29 MARS 2017 À 21 H 12 | Mis à jour le 29 mars 2017 à 21 h 17



Le lac Saint-Pierre en hiver. Photo : Radio-Canada

Les défenseurs de la préservation du lac Saint-Pierre se réjouissent des 14 millions de dollars prévus dans le budget du gouvernement du Québec pour la restauration des berges, mais ils affirment que le travail est colossal et que les défis sont importants.

La distribution de l'argent annoncé par le gouvernement mardi s'étalera sur cinq ans.

Ce financement était nécessaire et le temps presse, d'après la directrice générale du Comité ZIP du lac Saint-Pierre, Louise Corriveau.



14 M\$ pour le lac Saint-Pierre

« Ce sont des années d'efforts, des années de travail. Sans ce financement-là, on n'y serait jamais arrivé. »

— Louise Corriveau, directrice générale du Comité ZIP du lac Saint-Pierre



Louise Corriveau, directrice générale du Comité ZIP du lac Saint-Pierre Photo : Radio-Canada

« Présentement, l'agriculture dans le littoral et hors littoral se fait de la même façon. »

— Louise Corriveau, directrice générale du Comité ZIP du lac Saint-Pierre

Plus de 5000 hectares du littoral font l'objet d'une agriculture impliquant l'utilisation de pesticides et de fertilisants.

« Les épandages de produits chimiques de toutes sortes, le fumier, c'est étendu dans le littoral, ce qui ne devrait pas se faire à mon avis », explique Mme Corriveau.

### À lire aussi :

- [Changements climatiques et phosphore : les jeunes perchaudes ne survivent plus aux hivers](#)
- [Pêche illégale au lac Saint-Pierre : 72 accusations et une saisie de 101 kilos de poisson](#)
- [Une solution pour favoriser les habitats de perchaudes dans le Lac Saint-Pierre?](#)
- [Pêche à la perchaude au lac Saint-Pierre : au tour de l'Association des pêcheurs de dénoncer la décision de Québec](#)

### Le cheval de bataille d'un pourvoyeur

Aux premières loges des berges, le gérant de la pourvoirie Domaine du lac Saint-Pierre se dit préoccupé et il veut faire sa part.

Ainsi, dès cet été, il convertira un espace de stationnement en espace vert.

« Notre but premier est de faire découvrir ces habitats-là aux gens. Si on n'a plus de faune, plus de poissons, on n'a plus de canards, ça vient plus difficile. »

— Steve Blanchette, gérant de la pourvoirie Domaine du lac Saint-Pierre



Steve Blanchette, gérant de la pourvoirie Domaine du lac Saint-Pierre Photo : Radio-Canada

Même si elle salue cette initiative, Louise Corriveau explique que d'autres doivent aussi donner l'exemple.

Il n'est pas trop tard, selon elle, mais « il faut saisir cette occasion afin d'arriver à faire quelque chose de constructif », mentionne-t-elle.